

## **Résumé**

Ce travail de Bachelor a pour but de comprendre le phénomène de la tyrannie intrafamiliale à partir de l'analyse de différents facteurs sociaux et familiaux apparus au cours des dernières décennies. Il met en lien la problématique de l'enfant-roi et de l'enfant-tyran avec le contexte social de notre monde occidental caractérisé par une idéologie de consommation, de réussite sociale et de satisfaction immédiate. C'est dans cette perspective particulière que ce travail traite de la toute-puissance des enfants contemporains à travers l'analyse des changements sociaux, des modalités éducatives de notre époque et des injonctions médiatiques de nos sociétés de consommation. Finalement, il aborde le phénomène de la tyrannie des enfants de familles migrantes. Il relève les difficultés d'adaptation que rencontrent ces familles lorsque leurs valeurs diffèrent de celles du contexte occidental dans lequel elles élèvent leurs enfants.